

視察研修

平成28年6月5日。井川ばら会との共催事業であるバラ園視察研修として山形のあつみ温泉バラ園に行き参りました。今回の参加者は27名です。



熊野神社には参拝する階段の途中にバラ園が存在します。かつて庄内藩の殿様が愛した薔薇も植樹されています。門をくぐって見えてきたバラは丁度満開の時期で綺麗に咲いていました。



女王の気品を備えたかのようなピンクのクイーンエリザベス。スーパースターの妖艶な姿の隣には清楚なたたずまいで新雪が咲いています。階段を登り詰めた先にある木の柱を立てて薔薇を纏わせたオブジェは斬新な衝撃を演出し、訪れた私たちの心に響きます。



ここにある薔薇はかつて庄内藩の殿様が愛したといわれている薔薇を含め、約90種3000株に及び地域住民が大切に守ってきたいとの思いで何回かの移植を経てあつみ温泉に落ち着いたそうです。



あつみ温泉バラ園は段々畑のような棚田状になっています。二人で行くもよし、一人で行くもよし、どちらにしても運動不足の方には丁度良い散歩のコースかも知れません。種類が多いと目移りしてしまいます。ピンクや真紅、ビロードの赤やオレンジや黄色、白も純粋でどれもこれも魅力でいっぱい。写真のリリー・マルレーンは第二次世界大戦中に流行したドイツの歌謡曲。兵士が残してきた恋人を思っている歌です。

この後、鶴岡公園に行き、「百けん濠」でランチを食べ、途中で道の駅に立ち寄って帰途につきました。



最後に理事の吉田さんの薔薇の御屋敷を拝見し、満足の一日でした。

編集子